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COMPTE RENDU DE CONSEIL D’ÉCOLE 
Le 7 février 2017 

 

PARTICIPANTS 

présents : 
 Mmes  Chambefort, François, Larochelle : enseignantes ; 
Mme Carraretto, parent d’élève 
Mme Demirbas représentant la mairie 
 

excusés :  
Mr Hayot,  IEN 
Mr Jérémus, Mme Girmane  
Mme Laurent, Mme Gersch  

Secrétaire de séance : Mme Chambefort 

Relevé de conclusions 
 

Points traités Problèmes ou questions soulevés 
Décisions ou 
résolutions 
prises 

 
Effectifs 
 
 
 
 
 
  Prévisions 
pour la rentrée 
suivante 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
APC/ RASED 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Actuellement 68  élèves  
GS / MS : 21  (17 + 4) dont un enfant en intégration accompagné 
              par Mme GUN Guleiser,  EVS 
MS : 25  
PS/TPS : 23  (19 +4) 4 tout-petits ont été accueillis 
 
 
2017/2018  
 
Effectif PS difficilement prévisible 4+ ? 
MS 19                   GS 29 

On s’oriente vers la constitution de 2 classes de MS/GS pour 
équilibrer les effectifs et favoriser le travail d’équipe.  
 
Suite au projet d’une fermeture de classe à  l’école P M Curie, il est 
important de prendre en compte le fait que cette année seulement 15 
GS iront au CP, l’année suivante, 28 élèves sont concernés 
 

 
Activités Pédagogiques Complémentaires Lundi et jeudi de 15 h 45 à 16 h 30.  
 
RASED : Mme MOMPER Claire, rééducatrice intervient le jeudi  
après-midi avec quelques élèves de GS et MS 

Le bureau du Rased se situe à Pierre et Marie Curie  Bat A. Conseils, avis, 
indications de spécialistes peuvent être donnés aux parents. 
 
2 animateurs  sportifs pour la Ville de  Toul intervenaient chaque 
lundi matin en salle de motricité successivement avec les 3 classes.  
Depuis janvier, un seul animateur est présent et ne prend qu’une 
seule classe. On attend des informations pour la suite de l’année. 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 



Projet d’école  
2016 / 2017 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Point sur les 
projets 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Objectifs généraux en lien avec le projet REP :  
-Mettre tout en œuvre pour favoriser l’expression orale dans les classes 
-Développer un dialogue école-famille pour une scolarisation réussie 
 
-Actions pour l’apprentissage du langage écrit et oral : 
apc, décloisonnement, utilisation  d’albums et de jeux, ccm,  journal du REP 
-Actions favorisant la communication et coopération de l’école et des 
parents :cahier de liaison, temps d’accueil dans la classe, site internet avec 
blog de classe ou cahier de vie de la classe, affichage, rencontres facilitées  
-  utilisation  du cahier de progrès avec entretien individuel prévu la semaine 
du 30 janvier 
-  l’accueil des enfants de moins de 3 ans, priorité REP, harmonisation avec 
les écoles du REP. 4 TPS sont accueillis  
 
Vie de l’école : 
Sortie musée pour les MS et GS le lundi 7 novembre. Visite sur le thème des 
poissons. Sortie bien appréciée des enfants.  
Une émission de radio Cache Cache Micro a été enregistrée par les GS à 
cette occasion. Une autre émission « 3 petits cochons » a été enregistrée 
lors du décloisonnement et diffusée le 2 février. Une 3ème émission est 
prévue le 1er juin avec les PS 
 
 Visite au musée prévue 9 mars pour les TPS/ PS 
 
- Matinées « portes ouvertes aux parents » sur le thème des jeux la 
semaine du 5 au 9 décembre. Bilan positif cependant, la semaine fut trop 
longue, enfants fatigués. On peut retenir l’idée d’ouvrir les portes sur 3 
jours au lieu de 5 en renouvelant plusieurs fois dans l’année. L’horaire 
n’était pas adapté aux petits qui pleuraient en voyant partir leurs parents à 
10h. Mieux vaut envisager un horaire type 10h30 11h30 
Prochaine date à définir, mai ou juin ? 
 
-  Lecture de collégiens de 4ème  (Me Daburon, documentaliste 
collège) 1ère rencontre effectuée le 28 novembre, seconde le 6 février. La 
prochaine aura lieu en avril. 
 
- Liaison GS / CP 3 rencontres prévues dans l’année à Pierre et Marie 
Curie autour d’ateliers. 17 janvier, 4 avril et 26 juin La première rencontre 
s’est bien déroulée, bonne participation des enfants. Les parents se disent 
satisfaits de cette action. 
 
- Matinée au centre équestre des Proyes, ferme pédagogique pour la 
classe des TPS/ PS prévue le jeudi 11 mai. (6.50/enfant )+ bus pris en charge 
par la mairie. Repas sur place, retour début d’après-midi 
             
 
- Spectacle Lux Lum de la Tota compania le 26 janvier à l’école Jean 
Feidt pour les 3 classes. 300€ soit 100 par classe 

 
- Le photographe scolaire viendra le mardi 7 mars au matin pour prise 

de photos de groupe.  
 

- Carnaval : pas de défilé extérieur en raison de Vigipirate renforcé. 
Une rencontre des 3 classes aura lieu en salle de jeux le 17 mars avec 
chants, défilés et dégustation  de beignets.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

date  à définir 
pour les GS 

 
 
 
 
 
 

Les photos 
seront vendues 

au prix de 5€. (2€ 
de bénéfice pour 

la coopérative 
scolaire) 



 
 
 
 
Sécurité  
 
 
 
 
 
 
 
 
NAP 
et 
Périscolaire  
 
 
 
 
 
 
 
 
Travaux 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Questions des 
parents aux 
élus, aux 
enseignants... 
Questions des 
enseignants aux 
élus... 
 
 
 

 
Prévus mais Non encore programmés : 

- Travail autour des jeux en lien avec la ludothèque 
- Rencontres classes de la REP . GYMNASE non encore programmées 

 

Exercice incendie. Le premier a été  effectué le 23 septembre. Le son de 
l’alarme faible a été signalé. Prochain exercice incendie prévu le 28 février. 
 
PPMS, dernier exercice effectué le 13 octobre 2016, prochain le 25 avril, 
nouveau signal de mise à l’abri : corne de brume 
 
Sécurité au niveau de la traversée Avenue Kennedy : Evolution favorable, 
l’adulte responsable remplit bien son rôle 
 
Lors du 1er CE, l’idée évoquée d’inscrire au règlement intérieur « Lorsqu’un 
enfant n’est pas repris à l’heure, l’enfant sera remis au NAP ou à la cantine », 
n’a pu être retenue. La mairie refuse. 
 
36 enfants vont régulièrement  au NAP. 4  personnes pour encadrer :  
les ATSEM : Mmes Anne-Marie DEL-REY GOLFOUSE et Sylvie ETIENNE et la 
référente Mme Emeline CUNY et Jonathan Martin.  
 
Cantine, une vingtaine d’enfants en moyenne fréquente la cantine 
 
Travaux effectués ou demandés : 
 
Le coin ATSEM est  désormais installé dans le bureau.  
 
Aménagement d’un local « ménage » sur l’espace « toilettes » pour 
permettre à la tisanerie de retrouver sa fonction. Achat d’une cuisinière à 
prévoir en 2017. Le projet est en attente de validation à la mairie 
 
Vitres de la classes des petits : nettoyage ou changement ? en attente d’une 
réponse favorable par la mairie 
 
Questions aux élus : 

-  Ménage : Il est constaté de façon régulière que le ménage n’est pas 
suffisamment bien fait, la remarque a été faite aux personnes 
concernées avec photo à l’appui et la mairie en a été informée. Des 
améliorations sont attendues sur la qualité du ménage pour le bien 
être des enfants 

- Demande d’un organigramme pour savoir à qui s’adresser en 
fonction des questions. 

- Rendre plus clair l’utilisation du budget et le passage de commandes . 
Il serait bon d’avoir un état des comptes de façon régulière 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
Proposition est 
faite d’inscrire 
sur la feuille de 
renseignements 
de rentrée dans 
« personnes 
autorisées », les 
NAP si retard. En 
discuter en 
comité de 
pilotage 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Prochain CE : 
mardi 27 juin 
2017. 16h 

 
    Date :                                 Signature du secrétaire :                              Signature de la Directrice : 

   


